

Association d'opposition « Pour St Pierre du Perray »

Transparence et Démocratie

Nos derniers papiers sur les impôts communaux, la liberté d'expression, les avantages cumulés de certains de nos élus, ont intéressé les habitants de St Pierre du Perray.

Loin des querelles de personnes, nous voulons porter à la connaissance des habitants des éléments factuels, vérifiables, sur le fonctionnement de notre commune.

Les chiffres sont là, et bien réels. Mentir ne change pas les réalités.

Nous maintenons que les taux communaux des impôts de Saint Pierre du Perray sont plus élevés que ceux des communes environnantes. Les villes citées dans notre papier du 12 octobre 2008 sont tout à fait comparables en nombre d'habitants : Saint Germain les Corbeil, Soisy sur Seine, Saint Pierre du Perray ont entre 7000 et 8000 habitants. Quant aux autres villes plus petites du SAN de Sénart en Essonne, elles ont accès par le biais de l'intercommunalité aux mêmes services que les nôtres. Leur comparaison avec notre commune est donc aussi pertinente.

Quand nous alertons M. de RUS sur la mauvaise gestion de la commune, il devrait nous en remercier plutôt que de nous agresser.

Les papiers de notre Association « Pour St Pierre du Perray » sont rédigés par un groupe de personnes au service des habitants de St Pierre du Perray. Ces papiers sont signés « Catherine ALIQUOT et son équipe ».

En matière de gestion, notre groupe comprend un expert-comptable qui nous a rejoint depuis maintenant 2 ans, garant de la pertinence de nos analyses budgétaires.

Notre travail est effectif et soutenu : les cinq élus de notre Groupe siègent au <u>Conseil municipal</u>, participent à toutes les <u>commissions municipales</u> (dans lesquelles on ne voit quasiment jamais M. de RUS), font des propositions, sont présents sur les commémorations et manifestations qui ont lieu sur la commune, ainsi que les <u>Comités de Quartiers</u>. Nous assistons également aux <u>Comités syndicaux du SAN 91</u> en tant que public (les élus de la majorité municipale nous ayant refusé toute place d'élu au SAN 91) car les plus gros budgets d'investissements pour notre commune y sont votés.

Loin des attaques personnelles et diffamatoires proférées par M. de RUS dans sa lettre ouverte, **notre groupe s'attache à informer régulièrement les habitants** sur la gestion de notre commune, sur la base de données vérifiables et incontestables. D'autres choix de gestion municipale sont possibles ; nous continuerons à informer les Saint Perrayens, n'en déplaise à certains!

Nous sommes à votre écoute. N'hésitez pas à nous contacter et à nous rejoindre.

Contact: 06 75 98 40 45 Email: catherine.aliquot@aliceadsl.fr

Visitez notre site internet : www.pour-st-pierre-du-perray.fr

Catherine ALIQUOT-VIALAT, Présidente de l'Association, et son équipe